
１０月常任理事会（定例会）報告 

  

第 2回常任理事会を 10月 16日(金)10時 30分か

ら群馬県館林市「群馬県立館林美術館」で開催いた

しました。午前には研究部会も行いました。 

研究部会では、令和 2年度事務職員研修会、第 73

回愛知大会分科会について協議が行われました。 

 

○報告事項 

研究部 

 ①第 73回愛知大会研究発表予定者の状況につい 

  て 

広報部 

 ①Google フォームによるアンケート調査の進捗

状況について 

 ②協会ニュースの進捗状況について 

会計部 

 ①大会助成金、支部助成金の振込口座調査につい 

  て 

その他 

 ①佐賀県協会研究活動にかかる全国アンケート

について 

 ②中教審（中間まとめ）に関する意見について 

○協議事項  

総務部 



 ①令和 2年度第 2回全国理事会議案書について 

 ②全国協会要覧について 

 ③令和 3年度事務職員研修会の会場について 

研究部 

 ①令和 2年度事務職員研修会について 

②第 73回愛知大会分科会について 

広報部 

① HPの掲載方法について 

②協会ニュース 205,206号について 

その他 

① Web会議について 

②「事務職員協会の在り方」について（平成 22

年 11月 26日第 2回全国理事会資料） 

 

今回の会場は、冬季に白鳥が飛来する多々良沼に

隣接し、青々とした芝に囲まれた中にある群馬県立

館林美術館で開かれ、午前の研究部会では、事務職

員研修会を中心に談論風発な会議が行われました。

昼食後の休憩時間には、企画展で行われている群馬

県と所縁のある「大下藤次郎」の水彩画展を拝観す

る事が出来ました。美しい芸術に触れた後の理事会

は、全員が光風霽月の気持ちで臨んでいたにちがい

ありません。コロナ禍の中、水彩画のように色々な

技法を用いながら本会主催の行事開催等を成功さ

せようと活動しておりますので、御理解・御協力い



ただければと思います。 

 

次回常任理事会 11 月 6 日(金) 茨城県常総市生

涯学習センター（茨城県常総市） 

※研究協議会 茨城県立水海道第二高等学校御城会

館（茨城県常総市） 

  

   〈総務部 石引浩〉 


